



## NOTA DE PRENSA Nº 007

### MINISTRA DE SALUD PILAR MAZZETI Y FIORELLA MOLINELLI RESPONDERAN ESTE VIERNES SOBRE EL USO DE MEDICAMENTOS EN PACIENTES COVID-19

**En sesión expusieron médicos especialistas sobre el retiro de medicamentos.**

En la sesión de la Comisión Especial de Seguimiento a Emergencias y Gestión de Riesgos de Desastres Covid-19, que preside el congresista Leonardo Inga, los congresistas coincidieron en reiterar que se vuelva a invitar a la ministra de Salud Pilar Mazzeti para que responda por el uso de medicamentos al que habrían expuesto a las personas con Covid-19, que no eran efectivos para el tratamiento a los pacientes con Covid-19.

Germán Malaga Rodríguez profesor principal de la Universidad Peruana Cayetano Heredia señaló en su exposición ante la comisión especial, que en el país se han aplicado más de 5 mil vacunas de la empresa Sinopharm de China, en los voluntarios peruanos como parte de los ensayos clínicos de la candidata a vacuna contra el Covid-19 en el país y que se espera culminar con las pruebas en el mes de diciembre.

Por su parte el doctor José Gotuzzo Herencia, investigador y experto en Salud Pública señaló que los medicamentos como la hidroxicloroquina y la ivermectina, se usan por años para diversas enfermedades y tienen resultados favorables para los pacientes. *“La segunda ola va a ser más grave que la primera. Por eso es necesario que el Minsa fortalezca el nivel primario de atención hospitalaria”*, señaló.

De igual forma Ciro Maguiña Vargas, vicedecano del Colegio Médico del Perú, indicó ante la comisión. *“Como representante de los médicos del Perú, no podemos permitir que ningún médico más fallezca por falta de EPPs, oxígeno y medicamentos. Si han retirado los medicamentos y tendríamos una segunda ola de contagios, cómo vamos a enfrentar al virus, sino tenemos las medicinas necesarias para la atención de los contagiados por Covid-19”*.

Otro de los especialistas que expusieron ante la Comisión Especial Covid-19, fue Luis Solari de la Fuente, ex ministro de salud, quién calificó como un fracaso el manejo de la pandemia en el país. Señaló que la piedra angular de la atención es



el seguimiento que se debe de hacer al contagiado por el SARS- CoV2 y a sus contactos, para evitar que se propague la pandemia.

*“Es importante que la vacuna que se aplique en el país sea de bajo costo, que produzca la menor cantidad de reacciones y que tenga efectos duraderos de inmunidad contra el Covid-19. Si eso no ocurre, a qué intereses estamos respondiendo”, preguntó Solari de la Fuente.*

Por su parte el congresista Leonardo Inga, presidente de la Comisión Especial de Seguimiento a Emergencias y Gestión de Riesgos Covid-19 informó que la ministra de Salud, Pilar Mazzetti, y la presidenta ejecutiva de EsSalud, Fiorella Molinelli, informarán este viernes 23, ante la comisión especial COVID-19, sobre el uso de la hidroxiclороquina, azitromicina e ivermectina en el tratamiento a pacientes con esa enfermedad.

*“El pueblo peruano quiere respuestas sobre la prescripción de medicamentos que no habrían sido efectivos para el tratamiento a los pacientes con Covid-19. Estamos pidiendo facultades para que la Comisión COVID, pueda hacer las investigaciones en un plazo de 60 días y conocer cuáles habrían sido los estudios clínicos para el uso de estas medicinas en el tratamiento de COVID-19 en hospitales a nivel nacional”, puntualizó Inga Sales.*

Lima, 21 de octubre de 2020

Prensa despacho

Para su difusión

956044288